

Liebe Freund*innen,

ich bewerbe mich als Delegierte für den Diversitätsrat Bremen. Anfang des Jahres war ich bereits als Nachrückerin Teil der Delegation und habe erlebt, wie wichtig dieser Raum für Austausch, Vernetzung und politische Impulse ist. Diese Arbeit möchte ich nun gerne mit voller Verantwortung fortsetzen.

Seit gut einem Jahr bin ich stellvertretende Sprecherin der BAG Lesbenpolitik, seit zwei Jahren Sprecherin der LAG Queer Bremen und seit drei Jahren Mitglied unserer Partei. In dieser Zeit habe ich mich intensiv dafür eingesetzt, queere Perspektiven sichtbar zu machen, für mehr Teilhabe zu sorgen und Strukturen so zu gestalten, dass Vielfalt auch wirklich gelebt wird.

Meine Erfahrungen aus Bremen und von der Bundesebene möchte ich aktiv in die Arbeit des Diversitätsrats einbringen. Mir ist dabei besonders wichtig, dass auch die Stimmen Gehör finden, die sonst zu selten am Tisch sitzen. Gemeinsam können wir Bündnis 90/Die Grünen als eine Partei stärken, die Diversität nicht nur einfordert, sondern sie auch konsequent lebt.

Ich freue mich über euer Vertrauen und die Möglichkeit, meine Arbeit im Diversitätsrat fortzusetzen.

Mit solidarischen Grüßen

Bettina Tottleben